

# Das Tagebuch von mArtin...



**07. September 2021 19:20 Uhr**

Was ist das? Ein Apfel, eh klar. Ein sehr kleiner Apfel halt.

Stimmt... fast! Es ist nämlich gar kein ganzer Apfel mehr. Es ist vielmehr das, was von einem Apfel übrig bleibt. nachdem er von einem Ameisenstaat als Hauptspeise auserkoren wurde. Es ist nämlich nur mehr die Haut dieses Apfels übrig. Lediglich ein paar Gramm leicht, sonst ist absolut nichts mehr von der ursprünglichen Frucht vorhanden.

In Bezug auf die umweltgerechte Verwendung von Ressourcen sind uns die Ameisen also schon einmal haushoch überlegen. Worin sie das sonst noch sein mögen...?

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

08. 09. 2021 - 07:58 Uhr

MU

Also,Ameisen statt Sparschäler.

08. 09. 2021 - 08:42 Uhr

mArtin

:-) :-) :-)

08. 09. 2021 - 15:15 Uhr

fxn

ich hoffe du hast nicht abgebissen.

08. 09. 2021 - 19:04 Uhr

mArtin

Nein :-)



